

あかあ 四季彩

	R2.11末	R2.12末	前月比
0～14歳	1,189	1,171	-18
15～64歳	6,496	6,494	-2
65歳～	4,847	4,847	0
合計	12,532	12,512	-20

木の香りと温もりを感じよう

ゆるりら “木の遊園地”

網野町木津にあるたちばな会館にて、ゆるりら主催の「森のイベント」が開催され、市内から14組の親子が参加しました。このイベントは「京丹後市豊かな森を育てる事業」を活用し、京都産の木材を使った「ボールプール」や「キッズハウス」などの「木の遊園地」が用意されました。参加者からは、「普段、木で作ったおもちゃに触れられることがあまりないので、とても良かった」という声もあり、木の温もりや香りを感じながら親子で楽しめるイベントとなりました。

今回のイベントを主催した「ゆるりら」は網野町木津にある「月庭」を拠点に、子ども服やおもちゃの100円フリーマーケットをはじめ、音楽体験や歯科相談など様々な勉強会の開催、子育ての悩みを聞く相談窓口として3年前から活動しています。現在ではSNSによる情報発信や口コミによって、市内だけでなく他市町からの参加者も増え、交流の輪がどんどん広がっています。



昨年から続くコロナ禍ですが、感染対策をしっかりと講じながら、子育てのストレスを発散する時間、気を休める時間を提供したいという思いで、子育て家族をサポートする活動を続けています。

最新の活動予定は公式HPやSNSでも確認できます！

Instagram : @yururira.tango

HP : <http://yururiratango.wixsite.com/toppage>【ゆるりら 京丹後市】で検索

お問い合わせ先 : yururira.tango@gmail.com



積み木ブロックで遊ぶ子ども達



大人も入れるサイズのキッズハウス

地域で守る季節の伝統行事

正月行事 どんど焼き

今年も網野町内の各地域で「どんど焼き」が行われました。小正月にあたる1月15日頃に正月飾り等を持ち寄ってお焚き上げを行い、今年一年の厄を払い家内安全や無病息災などを願う「どんど焼き」ですが、コロナ禍ということもあり、規模縮小などの対策を取りながらの実施となりました。

例年とは違った形ではありましたが、参加されたみなさんは地域の方々の健康や安全と、一刻も早く新型コロナウイルスが終息し、活気のあるまちに戻るようとの願いを燃え上がる炎に込めていました。



島津地区



浜詰地区